

NÉCROLOGIE.

CHARLES CHELLE.

Dans les premiers jours de mars, M. Chelle, archiviste de la Préfecture du Rhône, a été enlevé à la suite d'une courte et violente maladie : c'est une perte qu'ont vivement sentie ceux qui avaient pu apprécier sa droiture de cœur, sa complaisance pour les hommes d'étude et de recherches, dans la place qui les mettait souvent en rapport avec lui. M. Chelle était élève de l'Ecole des chartes, et, en cette qualité, il a rendu de vrais services dans notre ville, soit pour le classement des archives de la Préfecture, soit pour les travaux scientifiques qu'il a souvent aidés de ses connaissances en paléologie. M. Chelle était né à Avalon, vers 1807, et était conséquemment dans la force de l'âge et de la raison ; il recueillait depuis longtemps des notes pour une histoire de l'esclavage, et se préparait à publier un manuscrit en langue romane, opuscule fort curieux pour la liturgie des Vaudois. Le manuscrit appartient à la Bibliothèque de notre Palais-des-Arts, mais nous ne croyons pas que le travail de M. Chelle soit prêt.

M. Chelle est mort après avoir reçu de M. l'abbé Boué, curé d'Ainay, et d'un prêtre de la paroisse St-François, les secours de la religion.